

# Chilenos expulsados: no requirieron asilo

*El ex senador Godoy Gómez regresó ayer a Santiago desde Buenos Aires*

El ex senador chileno Luis Godoy Gómez, que llegó el miércoles a Buenos Aires tras ser expulsado de su país, regresó ayer a Santiago por disposición de la Dirección de Migraciones, y luego de comunicar que no deseaba solicitar asilo político.

El ex legislador comunista llegó acompañado por Osvaldo Núñez, secretario general subrogante del Movimiento Democrático Popular, coalición que agrupa a los partidos chilenos de Izquierda, y por René Largo Fariñas, ex jefe de prensa del gobierno de Salvador Allende, quienes también fueron expulsados de Santiago por el régimen de Pinochet.

Los tres políticos fueron acusados por las autoridades chilenas de ser "agentes del comunismo soviético", al igual que el nuevo vocero del Movimiento de Izquierda Revolucionaria, Juan Parra, deportado el miércoles por orden del ministerio del interior de Santiago.

Fuentes cercanas a la Dirección de Migraciones señalaron que la decisión de reembolsar a los tres políticos fue adoptada al "comprobarse que carecían de divisas para permanecer en el país y en vista de que rechazaron solicitar asilo político".

Godoy Gómez fue el primero en ser reembolsado

rambo a Santiago, en un avión de la línea colombiana Avianca. Por su parte, Núñez y Fariñas viajaron en horas de la tarde hacia la capital chilena en un vuelo de la empresa Lan Chile.

El inspector de Migraciones Horacio Olivencia, explicó que el retorno de los dirigentes expulsados se efectuó en las mismas líneas aéreas que los transportaron desde la capital chilena y precisó que tanto Lan Chile como Avianca deberán abonar el alojamiento de los políticos, que pusieron la noche en el Hotel Internacional de Ezeiza.

Según informaron funcionarios de la compañía Avianca, a Luis Godoy le fue extendido pasaje para que continúe su viaje hasta Bogotá.

El ex senador, representante de la provincia austral de Magallanes ante el desuelto Parlamento chileno, declaró que él y sus dos compañeros rehusaron pedir asilo político en Argentina "porque queremos seguir luchando por la democracia y la libertad en el seno de nuestra patria, aun cuando esto pudiera significar el encarcelamiento u otras medidas represivas arbitrarias".

En un comunicado leído a la prensa en el hotel de Ezeiza, los tres dirigentes chilenos, tras agradecer la "hospitalidad y solidaridad" demostradas por el gobierno argentino, desmintieron terminantemente las "versiones de algunos medios de comunicación de Santiago, que aseguran que fuimos expulsados de territorio argentino".

Poco antes de partir rumbo a Chile, Godoy Gómez, que también pertenece al MDP, se comunicó telefónicamente con el embajador itinerante de la Argentina, Hipólito Solari Yrigoyen.

El ex senador afirmó haber sido expulsado violentamente de su país "por agentes de la policía secreta del régimen del general Pinochet, la llamada Central Nacional de Informaciones, quienes, sin mostrar ninguna orden al respecto, me trasladaron en vilo y encapuchado hacia la máquina de Avianca".

Al abordar el avión, el dirigente comunista expresó su deseo de que "si existen cargos en mi contra, se me coloque a disposición de los tribunales competentes de mi país".